
寻求合作
我公司现有位于合肥市新站

经济开发区，地处岱河路与蔡伦路
交口西北角40亩工业用地，该地块
距合肥铁路北站货场和数条高速
公路入口仅十几分钟车程，交通便
利，物流便捷，各种配套设施齐全。

上述地块现已具备“五通一
平”的开发条件，现寻求合作伙
伴，共同投资建设或为其量身定
做生产办公设施，实现共赢。
招商单位：安徽安达物流有限公司
联系人：桑先生13004098926

齐先生15155906581
联系电话：0551-2124205

0551-2124321
QQ：1625020204
邮箱：1625020204@qq.com

竞价租赁公告
受委托，我公司定于2012年3月13

日上午9：30在本公司举行房屋使用权
竞价租赁会，公告如下：

1、合肥市颍上路10号门面房一
间，面积约60㎡；

2、合肥市阜阳路436号骏豪华庭
商业综合楼806室办公用房，面积约
97.36㎡。

看样地点及时间：标的所在地，公
告日至竞价租赁会前一日止。

注 意 事 项 ：以上房屋租赁具体
事宜详见相关资料，有意竞租者请于3
月12日上午11时前交纳竞租保证金，
并携带相关资料到合肥市红星路1号
省委办公厅服务楼19层1905室。

咨询电话：0551—2608593
2608592

2012年2月24日

拍卖公告
受委托，我公司将于2012年3

月12日上午十时在瑶海区法院拍

卖厅举行拍卖会，拍卖标的：合肥

市铜陵路338号东菜市改造工程

2幢405室房产，建面约126.4m2 ,

参考价：63.4万元，有意竞买者请

携带相关证明及10万元保证金到

我公司（胜利路60号）办理手续。

联系电话：2279732

13505614534.

安徽金山拍卖有限公司

2012年2月24日

公 示
为了给附近居民提

供良好的生活环境，经合

肥市政府同意，对长江西

路与西二环交口东北角

进行绿化改造，改造面积

2137.6平方米，灌木142.8

平方米、杨树121棵、松树

24 棵，改造后绿化面积

不低于原有面积。

公示期内如有异议请

垂询电话：0551—5136820

0551—3538832（合肥市

园林局）

安徽屯玉种业有限公司股权转让

通 知
致：自然人股东李孝、朱长明

山西屯玉种业科技股份有限
公司拟转让其持有的安徽屯玉种
业有限公司(下称“公司”)的55%
股权，以最低200万元，最高550
万元人民币的价格转给与本公司
无关联的第三方。

根据《中华人民共和国公司法》第
七十二条的规定，股东李孝（身份证
号码：【3401111957××××5012】）、朱
长明（身份证号码：【3427011958××××

1412】）享有优先受让权，请接到本书
面通知之日起答复是否同意上述股
权转让安排。

安徽屯玉种业有限公司
二○一二年二月二十四日
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近日，爱卡社区四川论坛上

的一段录音蹿红网络。一个自

称“吴宇同”的人称，“我们这里

不是西方，西方的警察是吃纳税

人的钱，纳税人养警察”。情绪

激动的“吴宇同”继续说道，“我

告诉你，东方的警察，我也是纳

税人，我也交税。我们的经费来

源于国家财政，和这个纳税人交

的钱是两个概念，纳税人交的钱

跟我一点关系都没有”。（2月23

日《南方日报》）

关于西方警察吃谁的钱，东

方警察和纳税人有没有关系，这

种小儿科的常识问题，无需争

论。值得追问的倒是，连这种基

本常识都搞不清楚的人，如何能进入公务

员、警察队伍？这位吴宇同警官参加公务

员考试了吗？谁都知道，公务员考试是很

难通过的，如果连“纳税人养警察”这种问

题都搞不清楚，扯什么“西方警察”、“东方

警察”，说这人通过了国家公务员考试，打

死我我都不信。

当警察不是考上的，会是怎么进去的

呢？这就又要牵扯到公考、招录与进编中的

各种渠道和规则问题了。逢招必疑——每

有网曝或媒体报道公考和事业编制招录中

的疑点，公众必然群起而质疑——宁信其

有，而不信其无。这是因为，公众质疑情绪

不是仅因爆料而起，而是某些规则的大行其

道，已经成为常识和经验。

搞不清“纳税人供养”问题的警察是如何

进入公务员队伍抑或事业编制，令人怀疑；可即

便是不考试或考试不合格录用，机关、行业也该

有岗前培训，以及工作期间例行的各种教育和

学习活动，如果是正规的、哪怕稍微正规的学习

教育，政府与公务人员属于纳税人供养这点基

本知识，人人都能做到深入大脑，不可能搞出

“纳税人交的钱跟我一点关系都没有”的笑话。

可以说，这个笑话是公务员队伍的耻辱，至少

是当地政府、公安系统的耻辱。

马涤明/文 朱慧卿/图

反家暴“远离令”恐“令出不行”
家暴，存在久远，即使是文明社会

的今天，仍频繁上演，带来诸多恶果，社

会也时有呼吁干预家暴行为。但毕竟

家暴属于“家丑”，一些人碍于面子和家

庭声誉，只能自己默默地承受痛苦。我

国在《妇女权益保障法》、《婚姻法》等相

关条款中也有禁止家暴的规定，但大多

为宣示性条款，缺乏可操作性，珠海法

院发出的这份反家暴“远离令”引起较

高的关注。但是，这一“远离令”真的能

为受害者划出一片“安全岛”吗？ 应该

说，珠海的这个实践出发点很好，也有

较高的社会关注度。但是，有一个问题

首先得弄清楚，珠海的这一“远离令”自

身是否具备相关的法律依据，能够做到

“令”出必行吗？

东湖客

反家暴“远离令”，并不是一份简单着

眼于事后惩罚层面的保护措施，而是将反

家暴的司法保护层次进一步提升到事前

预防、“防范于未然”的层面和高度。这意

味着不仅实质性的家暴侵害必须被制止，

而且潜在的家暴威胁、可能性也应被努力

避免。据法官介绍，“如果被申请人违反

远离令，出现在特定区域，对受害人造成

骚扰。法院可以视违反情节轻重对其采

取罚款、拘留等强制措施。”在反家暴问

题上，法律和司法公权力实际上不仅是应

该有所作为的，而且也是能够大有作为

的。因此，我们也期待，全国其他地区的

司法部门，也能借鉴效法香洲区法院的做

法，向更多如陈圆女士一样饱受家暴之苦

的受害者施以司法保护的援手，开出更多

的“远离令”。

张贵峰

首份“远离令”让反家暴更“给力”

七嘴
八舌

2月22日，珠海法院发出中国内地首份反家暴“远离令”。陈圆多次被丈夫实施家暴，法院为保护其安

全，禁止其丈夫在距离陈圆父母现居住小区100米范围内活动。 （2月23日《广州日报》）

“远离令”是反家暴的利器吗？

“有一种幸福叫没有蛀牙，一个

没有蛀牙的童年是我能给孩子们最

好的礼物。我清楚地记得，有一次

用开口器帮一个孩子强制补牙，妈

妈在一边悄悄地抹眼泪，我感觉特

别不舒服。如果预防做得好，孩子

的这种痛苦完全可以避免。 ”

——福建省儿童口腔医学委员

会主任委员姚军致力于预防儿童

牙病。

“衡量一个国家和地区发展的

重要指标就是看很多优秀人才是往

哪里走，如果我们很多优秀人才、很

多精华都往工商业走，这个国家和

地区就有发展前途，如果很多优秀

人才纷纷跑去坐机关了，去当官了，

可能这个社会和国家就没前途。”

——2月22日，广东省委副书

记朱明国出席广东省工商联十届五

次执委会时说。

“孩子们已经成了我全部的精

神支柱，如果没有了他们，我就真的

一无所有了，再苦再累，我也要把他

们都供出来，起码要等到他们全部

都成家，为了他们，我心甘情愿打一

辈子光棍。 ”

——因坚持抚养兄嫂亡故后留

下的4个孩子，咸宁市崇阳县沙坪镇

42岁的王桂明成了远近闻名的光棍。

“与纳税人无关”的警察是考进去的？

非常道
feichangdaoF 时事乱炖
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马拉松国家队最近在丽江自己开辟

养鸡场，队里领导、教练亲自上阵，当起了

“养鸡专业户”。近年来，体育赛场上兴奋

剂事件层出不穷，其中有不少是因为运动

员误服误吃含有违禁成分的药物或者食

物导致。（2月23日新华网）

由于担心饭店里的肉类食品安全问题，

集训队不得不这样做。之所以提到注意肉

类安全，主要还是克仑特罗惹的祸，其俗名

瘦肉精。由于这类物质对心脏有兴奋作用

和营养再分配的作用，能增强人和动物的肌

肉，可以提高运动成绩，并有很强的毒副作

用，因此被国际奥委会列为禁用物质。

几年前我国有运动员因服用克仑特罗

而受到处罚，几乎断送了年轻的运动生涯，

他们在申诉中不无具有黑色幽默地写道：因

为嘴馋到街上去吃羊肉串导致克仑特罗阳

性。但《世界反兴奋剂条例》明确规定：运动

员应对其摄入体内的任何物质负责……不

能因无过错和疏忽而完全免除处罚。

幽默的是对于中国瘦肉精泛滥的情

况，国际体坛是弄不清楚。更为幽默的

是，中国许多优秀运动员已经不吃猪肉

了，重要原因是怕误食瘦肉精。

普通人面对层出不穷的食品问题该怎

么办？除了大声谴责、默默祈祷，剩下的就

是无奈地忍耐。在忍耐中一些难以接受的

事情渐渐地成为一种可以接受的潜规则。

科技在进步，而一些人的良心却在退

化，不惜一次次地为公众“普及”化学知

识。克仑特罗这些人们闻所未闻的专业

词汇就这样猛然出现在公众面前。人们

只能懵懵懂懂地将这些词加入“黑名单”，

再打上一个红红的叉。

运动员是特殊人群，而老百姓就甘当

试验用的小白鼠吗？老百姓自己也应该

养猪，养鸡，种粮食，才能保证原生态？不

彻底杜绝瘦肉精，人们的生活永无宁日。

这不是幽默，更加没有可笑之处。

国家队养鸡为避瘦肉精：
不是黑色幽默的黑色幽默

钱兆成

“黄牛党公然倒票，甚至还理直气

壮。”近日在厦门，一黄牛党在和一名消费

者交易时，被影院经理阻止，黄牛党冲着

经理一阵叫嚣，还扇了他一巴掌，最后双

方闹到了派出所。据说这是今年以来该

影院工作人员第五次因黄牛党进派出

所。（2月22日厦门商报）

应当看到，电影票黄牛党，主要还是

电影院的经营行为形成利益空间的结

果——影院一方面要低价大量卖票，一方

面又不允许其他人将低价票

卖掉获利，这本身也并不见得

有多么合理。根据市场法则，

只要存在着价格差，本身就会

形成市场的买卖。那么，用法

律去限制这种买卖行为，并不

符合市场法则。因此，尽管黄

牛党打了人，法律本身也对倒

票行为持否定态度，但倒卖电

影票行为并没有从根本上侵

害社会公共利益，反倒会促进

大众的福利，对影院利益的损

害也不见得有多少，那么，用

法律来打击倒票行为，并不完

全合情合理。

电影票黄牛党
损害公共利益吗？

韩之江
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